



4^{ème} édition de la Semaine Nationale de Proche- Orient

Du 5 au 12 mai 2006

Regard sur la Turquie

Communiqué de Presse

Il est temps qu'une communication culturelle bien comprise soit possible, de rappeler à travers des "Andalousies réinventées" que l'Europe, et, par conséquent l'Occident, se sont construits sur un triple héritage Juif, Chrétien et Musulman. (Voir l'immense œuvre d'Averroès...).

Le développement d'une stratégie interculturelle volontaire s'avère donc une nécessité incontournable pour tous ceux qui ne veulent pas que des intérêts partiels renforcent dans le monde l'émergence de cultures autistiques. Pour ceux qui prônent l' "irréconciliabilité" des cultures, les faits historiques de l'Espagne et de la Sicile sont là pour prouver que ce qui a été possible une fois reste possible pour toujours.

Le dialogue interculturel lui-même peut prendre avec bonheur cette voie qui nous fait découvrir l'autre à travers les manifestations multiples, et si subtiles, de sa culture.

Un débat sur les valeurs de base d'une civilisation universelle doit être mené maintenant afin de construire une plate-forme commune, en vue d'une entente entre cultures différentes.

Voilà notre philosophie et voici notre raison d'être. Les diverses actions menées par notre association vont dans ce sens.

Du 05 au 12 mai 2006 nous invitons à découvrir ou à redécouvrir « La Turquie » : mosaïque de cultures, solidement ancrée en Asie mais aussi orientée vers l'Occident. Un florilège de curiosités et de richesses naturelles, culturelles et artistiques. Des cités antiques de la côte ionienne, dont Éphèse, la surprenante Cappadoce, Konya la mystique, Ankara la capitale moderne et l'inoubliable Istanbul

Docteur Anas Alexis CHEBIB,

Président de l'association nationale France Proche Orient

Téléphone : 0033(0)670777764- Mail : contact@asso-fpo.org